

"Les chihuahuas, les carlins et les sharpei sont très à la mode"

248 chiots et dix chatons attendaient leurs nouveaux maîtres, lors du salon Animalia, au Parc des Expositions.

COMMENT ne pas s'attendrir devant les bouilles des dizaines de chiots présentés le week-end dernier, lors du salon Animalia, au Parc des Expositions à Vesoul, lors de la première édition de ce salon animalier organisé par Orfosa (Organisation Foires Salons) ? Enfants comme adultes sont tombés sous le charme de ces boules de poils qui n'attendaient tous qu'une seule chose : un nouveau foyer.

248 chiots de 43 races différentes et dix chatons, provenant de vingt-trois élevages répartis dans toute la France, étaient proposés à l'adoption. Des commerçants spécialisés dans la vente d'accessoires canins participaient également à ce rendez-vous, pour conseiller les visiteurs après l'acquisition de leurs nouveaux compagnons.

Parmi les races les plus appréciées, les golden retrievers, les bergers allemands et les cockers restent des valeurs sûres. Le cinéma et la télévision influencent aussi les choix des acheteurs : "A une époque, tout le monde voulait le chien de Christophe Dechavanne, un Jack Russell. À tel point qu'il était difficile d'en trouver !", se souvient Rémi

Influencés par le cinéma et la télévision



248 chiots de 43 races différentes étaient proposés à l'adoption.

Girardeau, organisateur du salon. "En ce moment, les chihuahuas, les carlins et les sharpei sont très à la mode", ajoute-t-il.

Mais il ne faut pas seulement se cantonner aux modes. Il faut surtout choisir le chien qui correspond à votre mode de vie. "Un petit chien vif, comme un chihuahua, ne supporte pas de vivre enfermé dans

un appartement. En arrivant dans ces salons, de nombreuses personnes ont déjà une idée du chiot qu'il souhaite adopter et ils se rendent parfois compte que ce n'est pas l'animal qui leur convient. Il faut surtout que le chiot fasse l'unanimité dans la famille. Adopter un chien, c'est avant tout un choix familial", précise Rémi Girardeau.

Jean-Paul Ochem, spécialiste en terrariophilie, a apporté de Colmar une

sélection de tortues, de caméléons et de serpents. Ces NAC (nouveaux animaux de compagnie) deviennent de plus en plus populaires. "Les serpents peuvent faire peur, mais ils existent des espèces de petits serpents qui conviennent parfaitement aux éleveurs novices", conclut Jean-Paul Ochem, qui vend également ses reptiles... en ligne !

Emilie TISSERAND (CLP)

"Arrêtons le massacre des lévriers"

Une association milite pour ces chiens.

Les organisateurs du salon ont donné l'opportunité à l'association "Lévriers sans frontières" de faire connaître son combat pour sauver les lévriers Galgos torturés et massacrés en Espagne. "Dans ce pays, les lévriers sont utilisés pour chasser. Une fois atteint l'âge de deux ou trois ans, leurs maîtres, qui considèrent qu'ils ne sont plus bons

pour cet exercice, les tuent ou les torturent physiquement ou mentalement", explique Doris Creusot, déléguée de l'association dans les Vosges qui a adopté une chienne, âgée de 9 ans et sauvée de la barbarie.

"Lévriers sans frontières" est partenaire de trois refuges situés dans le sud de l'Espagne et ramène régulièrement,

en France, des lévriers destinés à l'adoption. Ainsi, le week-end dernier, une vingtaine de chiens ont quitté l'Espagne et attendent de nouveaux maîtres.

Pour en savoir un peu plus sur l'association, consultez le site de "Lévriers sans frontières" : <http://www.levriers-sans-frontieres.com>